

Julien Klein mit neuer Bestzeit über 800m

Montag, den 02. Mai 2022 um 12:21 Uhr

Bei der Bahneröffnung der DJK Herdorf ging aus den Nachwuchsteam des TUS Deuz Julien Noel Klein über 800m an den Start.

In seinen Lauf setzte sich der 12 jährige von Anfang an an die Spitze und diktierte das Tempo. Die Zwischenzeit nach einer Runde zeigte 1:24 an. Auf der zweiten Runde, konnte er sein Tempo fast halten und überquerte in neuer Bestzeit von 2:32, 94 min als Erster nach 800m die Ziellinie. Damit dürfte er für die in den nächsten Wochen folgenden Kreismeisterschaften gut gewappnet sein.



Julien Klein mit neuer Bestzeit über 800m

Montag, den 02. Mai 2022 um 12:21 Uhr
